

副町長就任のごあいさつ

高森町の皆さま、こんにちは。4月1日付で副町長に就任した本田と申します。3月までは、熊本県庁の市町村課で、市町村の行財政分野を支援する立場でしたが、今回、地方自治の最前線である町役場の中で仕事をするという貴重な機会をいただきました。草村町長が展開される様々な施策のもとで、県内市町村のなかでも高森町は「元気のある」町と感じています。一方で、町長が日々懸念されている人口減少の波は、確実にその元気を奪っていきま

す。今後起こりうる様々な課題に、限られた数の町職員で立ち向かわなければなりません。県庁生活で得た知識と経験をフルに活用して、職員の皆さんのより一層のスキルアップを支援し、高森町役場の組織パフォーマンスを最大化できるように努めて参ります。

2年という限られた任期ではありますがありますが、草村町長をお支えし、職員の皆さんと手を携えて、高森町のために少しでもお役に立てるよう頑張っておりますので、皆さまどうぞよろしくお願いいたします。

副町長に突撃質問！

- Q 今一番夢中になっているものはなんですか？
A 始めて1年の津軽三味線と年に1回のスノーボードです。
- Q 長く続けている「わたしの習慣」はなんですか？
A ラジオ体操。役場でも朝から放送されているので、職員の皆さん是非やってみましょう。
- Q 最近一番感動したことはなんですか？
A 南阿蘇から見る阿蘇五岳。距離が近く、阿蘇の雄大さを感じます。
- Q 好きな音楽のジャンルはなんですか？
A 音楽は何でも好きですが、「ザ・ベストテン」世代なので、その頃の歌が聞こえてくるとつい熱唱します。
- Q 行ってみたい旅行先はどこですか？
A 地中海に浮かぶ島国のマルタです。20代の頃に行つて感動しました。
- Q 最近びっくりしたことはなんですか？
A 県職員は直前に訪れた場所に異動するというウワサがあるのですが、昨年末、上色見熊野座神社にお参りしたところ、高森町に来てしまいました。

副町長プロフィール

ほんだ あつみ
本 田 敦 美
昭和42年生まれ
熊本市出身
平成2年熊本県庁入庁



子供の頃やっていたスポーツ

バレーボール
ソフトボール

趣味

旅行（国内外問わず）
音楽鑑賞

県庁での主な勤務先

玉名事務所福祉課
総務部地方課(現:市町村課)
天草事務所税務課
熊本土木事務所用地課
球磨地域振興局福祉課
菊池地域振興局総務振興課
農林水産部農地整備課
総務部市町村課

地域おこし協力隊 新たに6人が加わりました！

4月1日付けで、町の地域おこし協力隊に委嘱された新メンバーを紹介。新戦力として、地域の活性化と町の発展に貢献することが期待されます。



左から：前田拓哉隊員、松村由美隊員、井上真希隊員、高橋直樹隊員、染田麻弓子隊員、平田光隊員

高橋 直樹 隊員

農業と食で地域おこし

習うより慣れる!!
技術は見て盗め!

前田 拓哉 隊員

「子ども達に夢・阿蘇に活力」を創造する活動

サッカーで地域を元気にします!

染田 麻弓子 隊員

南阿蘇鉄道と地域の活動連携の企画/運営

5年後の全線復旧に向けて、南阿蘇鉄道を盛り上げていきたいです。

松村 由美 隊員

ネット通販事業
“FAMILY TREE”

ファミリーツリー高森で高森町を紹介します。

平田 光 隊員

TPC 取材・編集など
番組制作活動

何事もチャレンジ!!
“楽しい”を届けます!

井上 真希 隊員

体験型プログラム
プロデュース

何事にも感謝の気持ちを忘れず取り組みます。

地域おこし協力隊・集落支援員 活動レポート

vol.6

大野 希 集落支援員

4月8日、樹齢約80年のシダレザクラがある本多善忠さん宅で開催された「高尾野みさを大豆保存会」の総会兼お花見に参加させていただきました。設立2年目となる今年は3名の新メンバーも加わり、活動の輪が少しずつ広がっています。



吉村 千夏子 隊員

4月のクラフトフェアにて、南郷檜の枝から木の色鉛筆作りの体験をしました。TAKAraMORIにて南郷檜の色鉛筆の販売もしておりますので、ご興味がおありの方はまたTAKAraMORIに遊びに来てくださいね。お待ちしております。



加藤 誠佑 隊員

地域おこし協力隊として最後の1ヶ月でした。たくさんの方と出会い、協力していただきありがとうございました!これからもよろしく申し上げます!

(加藤さんは独立して、町内で飲食店をオープンしました。詳しくはP7参照)

